



園庭に植えた夏野菜は、大地からどんどん水を吸い上げて大きくなっています。みずほ保育園の子供たちも保育園の生活の中で、色々なものを吸収して大きく成長しています。Tシャツ1枚で遊ぶ子ども達を見ていると、入園した頃の頃よりもぐっとたくましくなったような気がします。思わず顔に手をかざしたくなるほどのまばゆい季節を、はじける笑顔の子ども達と楽しい夏を過ごしたいと思います。

7月の予定

※6月の個人面談、お忙しい中、お時間をとっていただきありがとうございました。

- 1日(土)七夕飾りを作ろう(ホールセンター事業)
- 3日(月)避難訓練(火災を想定) 4日(火)じゃが芋収穫
- 5日(水)お誕生日会 6日(木)七夕お楽しみ会 11日(火)たて割り保育
- 12日(水)クッキング(じゃがコーン)
- 14日(金)夜までお楽しみ会(ぱんだ組) いつもより遅いお迎えにドキドキ
- 19日(水)看板たて(ぱんだ組) 29日(土)夏祭り(ホール行事も兼ねます)
- 31日(月)プレイイングリッシュ(ぱんだ)
- 7、21日…体操教室(らいおん～ぱんだ)



夜までお楽しみ会

7月14日(金)に、ぱんだ組さんにとって大きなイベントの一つ、「夜までお楽しみ会」が行われます。この日は、朝からお買い物、スイカ割り、クッキング(カレーライス)、夕食、ランタン作り、夜の探検、花火と盛りだくさんの内容で楽しい思い出を作りたいと思います。「夜の探検」は子ども達が日中にお遊戯室に探検迷路を作成し、そのコースを暗闇の中で探検します。これにより「明るい・暗い」の違いについての興味を深めたいと思います。なにより朝から晩まで長い時間クラスのお友達と一緒に過ごす事で、保育園への愛着の気持ちを深め、ぱんだ組としての団結の気持ちが深まればと考えております。そして今回の「夜までお楽しみ会」を経て、子ども達の明日への活動への自信につながり、楽しい思い出の一つになればと思っています。子ども達の小さな自立を笑顔で応援してあげてください。何か心配なこと、気になるような事がありましたらお知らせ下さい。



夏祭りについて

7月29日(土)の15時～17時までの間、保育園園舎を利用し、「夏まつり」を行います。今回は本来の「夏祭り」の形式をとり園児・保護者はもちろん、卒園児、ホール利用者等にも遊びに来ていただきます。テーマを『宝さがし』とし、お遊戯室では、ボールプールを設置し、多くのボールの中から、宝物を探し出します。またテラスでは流しそうめんの竹を利用して、「飴やゼリー」などの「お菓子コースター」を行い、お菓子をゲットしていただきます。

またいつもの「あてもの」「ヨーヨーすくい」「ボーリング・輪投げ」などの楽しい催しも実施します。

保護者会さんの主催のもと、日用品や子ども服などの「バザー」の実施も予定しています。

限られた時間の中での実施となりますが、是非ご参加いただき、お子様の保育園で遊ぶ様子、そして夏祭りの雰囲気味わっていただきたいと思います。また保護者交流の場にもしていただきたいと思います。

※夏祭りにご参加いただくにはチケットが必要となります。詳細は おたよりにてお知らせします。

バザーの品物の出展に係るご案内も後日させていただきます。



運動会、親子ふれあい遊びについて

9月16日（土）に宮津市民体育館にて、保育園最大のイベント「運動会」を行います。

今回の運動会のテーマを『子どもたちの笑顔のために 銀河～未来への旅』とし、ひよこ組～ぱんだ組の子ども達が全員参加し、各クラス「かけっこ」「障害物競争」などの競技に臨みます。当日は、子ども達の頑張り、可愛らしい表情、そして大きくたくましくなった姿をご覧いただき、たくさんの応援をよろしくお願いいたします。またぞう組～ぱんだ組の子ども達はクラスで「お遊戯」も行います。一つの事に臨むクラスの団結した姿も是非ご覧いただきたいと思ひます。

その他、「親子競技」「保護者競技」等の種目もございます。運動会の会場に来られた皆さんが楽しく、子どもの成長を感じられる運動会になればと考えております。

今年度は全ての競技が終えた後、お昼ご飯を挟み、午後よりらいおん・きりん・ぱんだ組の親子を対象に「親子ふれあい遊び」を行います。時間としては1時間30分～2時間を予定しており、運動遊びやゲームを通して、親子の触れ合いを深めていただきたいと思います。あくまでも希望者を対象としておりますので、年少クラスの子が参加していただいても構いませんし、幼児クラスの子が必ず参加しなければならないものでもありません。「親子ふれあい遊び」に参加される方はお弁当の準備をお願いします。お昼ご飯は「柔剣道場で」食べます。詳細は後日お知らせする事とします。

子ども達の安全のために。 これからの時期、大雨や台風が多く発生し、大きな被害がでる恐れがございます。6月8日には「土砂災害を想定した避難訓練」を実施しました。大切な子供の命を守るための訓練であり、子ども達も真剣に参加する事ができました。またこれからの時期、毎日のようにプール遊びを行います。「プール遊び」は冷たい水に触れ、五感を刺激しながらダイナミックに遊ぶことができるため、子ども達にとって「楽しみのひと時」となります。しかしプール遊びは「溺れ」「テラスでの転倒」「熱中症」「低体温症」等の危険もつきものです。子ども達が危険のないようしっかり見守り、体調管理にも努めながら実施したいと思います。

また事務所の防犯カメラを新しくし、玄関口だけではなく、テラスの映像も記録できるようになりました。これまで以上に園児の行動の見守りを深めて、事故を未然に防いでいきたいと思ひます。

万が一、大雨や台風などの自然災害が発生し宮津市より【避難指示】が出された場合には、メールや電話にて園より「お迎えをお願いする連絡」をさせていただきます。

保護者の皆様におかれましては天候の変化にご留意いただきますと共に、宮津市に

【避難指示】が発令された場合は、メールや電話の着信の確認をよろしくお願いいたします。



お知らせとおねがい

- ・7月3日（月）～7日（金）までの5日間、大江高校の生徒さん2名が職業体験として来られます。ぱんだ組、ぞう組に入っただき、元気いっぱい遊んでいただきます。プールにも一緒に入っただきます。
- ・「プール遊び」が安全に実施できますよう、毎日検温していただき、プールカードの記入及び提出をよろしくお願いいたします。
- ・6月26日より、紙おむつの無償提供が始まりました。年度途中に変更（利用をする、利用しない、サイズの変更など）を希望される場合は、園職員にお伝えください。
- ・6月24日（土）に、保護者会役員の方々の協力のもと、プールの組み立てを行いました。改めてお忙しいなか、ご協力いただきまして、ありがとうございました。
- ・感染症の拡大状況により、予定しています園行事の内容を変更する場合があります。予めご了承ください。

